



# 浪高だより

Aomori Pref. Namioka High School

第9号 令和 5年 9月 5日(火)発行

〒038-1311 青森県青森市浪岡大字浪岡字稲村 101-2

TEL 0172-62-4051(代表) fax 0172-62-1556

<http://www.namioka-h.asn.ed.jp/>



令和2年10月10日(土)  
創立90周年記念式典挙行

## 令和5年度 中学生の高等学校体験入学（学校説明会） 8月1日（火）

8月1日、本校へ入学を希望する中学生、保護者及び引率者に対して、高等学校体験入学（学校説明会）が行われました。生徒会役員による学校概要や学校行事等について進路指導主任による卒業生の進路についてなど学校案内をもとに説明されました。その後、希望する教科に参加する体験授業や希望者による部活動体験も行いました。中学生の皆さん、ぜひ来年度の春から私たちと一緒に「浪高」で学びましょう。

生徒会・部活動等のみなさん暑い中、お疲れ様でした。

【生徒・保護者等引率者の感想等】

### ○中学生の感想

- ・小規模な学校だからこそ、人とのつながりを大切にすることが素晴らしいと思った。
- ・学校の先生が一人一人優しく、浪岡高校に入ったら楽しくなるんだと実感しました。
- ・小規模の学校だからこそ、浪岡高校だけの空き缶壁画があると知ることができました。  
一人一人を大切にすることはとても大事なことなので、浪岡高校に興味が沸きました。
- ・学校の中がとてもきれいですごいと思ったし、部活動にも積極的に素晴らしいと思いました。とても楽しかったです。
- ・浪岡高校について分かったし、人数はすくないなりにみんな一生懸命にやっていることが分かったので、浪岡高校に入ったら一生懸命仕事をしたいです。

### ○保護者の感想

- ・学校・先生方の雰囲気もとても良く、生徒会のみなさんの発表もとても良かったです。校舎がキレイでした。
- ・生徒のみなさん、今日はおもてなしをありがとうございました。



## 祝 インターハイ出場！！バドミントン部

インターハイの出場決定をお祝いして、懸垂幕（けんすいまく）が掲げられました。インターハイの結果は、第10号で特集します。



浪高HP



浪高YouTube



浪高Instagram



浪高Twitter



# 2学期始業式

8月24日(木)

夏季休業が終わり、8月24日(木)から2学期がスタートしました。初日は、2学期始業式や容儀指導、実力テストを行いました。体育館の気温が高かったことから、始業式は放送を聴く形で教室から参加しました。

式の中で箱田校長先生は北海道インターハイに出場したバドミントン部の皆さんの活躍を讃えました。

また、学年ごとに、2学期について、1学年は進路選択をしっかりと考えていく時期であること、2学年は学校を中心となることと、進むべき進路へ向けて大切な時期であること、3学年は進路決定の時期であり、一人ひとりが持っている将来の目的こそが大切である、ということをお話しました。また、経済学者である暉峻淑子(てるおか いつこ)先生の著書『対話する社会へ』から、「対話が続いている間は、殴り合いは起きない、戦争・暴力の反対語は平和ではなく、対話です」という書き出しについて紹介し、しっかりと対話することの大切さを述べられました。2学期は、たくさんの行事があります。有意義な2学期にしましょう!

## 空き缶壁画活動

### 日程変更

当初の予定では、2学期スタートとともに針金通しを行い、9月1日(金)に吊り下げを行う日程でしたが、体育館の気温が高く、作業を行うことが難しい状況ということで、約1ヶ月、日程が繰り下げになりました。新しい予定では、9月25日(月)から針金通しを行い、10月4日(水)に吊り下げとなります。

この間、3学年は就職試験が始まり、2学年はインターンシップ、1学年は企業見学会など、さまざまな動きがあります。

もうしばらく暑い日が続くようですが、体調を整えて、各自のやるべきことにしっかりと向き合い、取り組んでいってください。

## PTA 研修旅行 8月27日(日)

4年ぶりとなるPTA研修旅行が8月27日(日)に行われました。今年は、津軽藩ねぶた村と星と森のロマンピアへ行きました。津軽塗の箸の制作体験をして、大変好評でした。



## 高校生のネットセーフティ研修会 7月27日(木)



令和5年度高校生のネットセーフティ研修会がはまなす会館で行われました。本校からは、JUMPチームが参加し、他校とともに有意義な研修を行いました。

## 3学年「就職対策研修会」

7月21日(金)～26日(水)

令和5年度高校生の就職総合支援プロジェクト事業として、7月21日(金)～26日(水)の4日間、3年生の就職志望者を対象に、青森ファイナンシャルアカデミーより講師を迎え、就職対策研修会が行われました。

3年生は、9月16日から採用試験が始まります。今回の研修を生かし、就職活動に励んで欲しいと思います。

